



Respaldan diputados de Morena a Sheinbaum en tema de maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO, 23 de diciembre de 2024.- Las y los diputados federales del Grupo Parlamentario de Morena, mostraron su apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum en el tema del maíz transgénico.

Por medio de una carta, los legisladores señalaron que han estado atentos y comprometidos, como militantes de la Cuarta Transformación, con los temas fundamentales para nuestro país, siguiendo de cerca desde el inicio, las acciones emprendidas por el expresidente López Obrador en el tema.

“(Hemos estado atentos) desde la publicación del Decreto del 13 de febrero de 2023, el cual fue precedido por otro publicado en 2020, así como diversas políticas impulsadas por su gobierno entre 2018 y 2024”, puntualizaron.

<https://jalisco.quadratin.com.mx/Nacional/respaldan-diputados-de-morena-a-sheinbaum-en-tema-de-maiz-transgenico/>